

令和4年8月4日(木)、沖縄県公安委員会定例会において、沖縄県警察から次の事項について報告があり、これを受けて審議等を行いました。

今週のトピック

警察から「被害者等支援に関する海上保安庁との連携について」の報告がありました。

1 質疑等

(1) 令和4年9月中の行事予定について

警務部から前記事項について報告がありました。

(2) 被害者等支援に関する海上保安庁との連携について

警務部から「第十一管区海上保安本部から被害者支援に係る県警察との相互の連携強化を図った。」旨の報告がありました。

公安委員から「協力する機会が多い海上保安庁と連携を図ったことは素晴らしく評価する。業務を通して、常日頃から関係機関と連携強化に向けた取組等を推進してもらいたい。」旨の意見がありました。

(3) 個室付浴場(ソープランド)における売春防止法違反(業としての場所提供)事件被疑者の検挙について

生活安全部から前記事項について報告がありました。

公安委員から「地道な捜査により被疑者を検挙したことを評価する。引き続き、悪質な犯罪に対する取締りを徹底していただきたい。」旨の意見がありました。

(4) 令和4年上半期の110番受理状況について

地域部から「令和4年上半期の110番受理件数は前年に比べ増加した。」旨の報告がありました。

公安委員から「総受理件数のうち、無効件数や緊急を要しない通報の多さが非常に気になった。緊急時以外の相談電話に関する広報啓発の在り方等、他県の状況等を参考にしながら対策を進めてほしい。」旨の意見がありました。

(5) 大麻取締法違反・麻薬及び向精神薬取締法違反事件被疑者の検挙について

刑事部から前記事項について報告がありました。

公安委員から「県内では青少年への薬物の広がりが懸念されている。薬物汚染の拡大を防ぐためにも、取締りの徹底はもちろんのこと、薬物の危険性に関する広報啓発活動にも力を入れてもらいたい。」旨の意見がありました。

(6) 飲酒運転根絶ポスター・チラシ贈呈式の開催について

交通部から「一般社団法人日本損害保険協会沖縄支部から、飲酒運転根絶ポスターとチ

ラシの贈呈を受けた。」旨の報告がありました。

委員から「企業の協力に感謝する。ポスター等を活用し、飲酒運転根絶に向けた取組を推進していただきたい。」旨の意見がありました。

(7) 沖縄県警察警衛警備実施本部班長・隊長等指名書交付式及び第1回班長・隊長等会議の開催について

警備部から「本県で開催予定の第37回国民文化祭及び第22回全国障害者芸術・文化祭に伴う警衛警備に向け、情報共有を図る目的で会議を開催した。」旨の報告がありました。

委員から「『想定外』は『想像力の欠如』である。県警察のこれまでの経験と知識を活かし、想定外ということも想定内に納めていけるよう万全の態勢で望んでもらいたい。」旨の意見がありました。

2 本部長総括

本部長から「この度異動となった。同規模県と比較しても多忙な県警察であるが、職員の団結力も強く、本部長として安心して業務に取り組むことができた。また、公安委員の先生方からは、的確な御指導と御助言をいただき感謝申し上げます。新本部長の下、引き続き沖縄県警へ御指導賜りますようお願い申し上げます。」旨の総括がありました。

3 決裁・報告等(12件)

警備部

- ・警備情勢について

地域課

- ・地域課関係報告

監察課

- ・監察課関係報告

捜査第一課

- ・捜査第一課関係報告

地域課

- ・審査請求申立書の受理に伴う弁明書の作成について

広報相談課

- ・法定苦情(令和3年警務部総務課第7号)の回答案について

総務課

- ・総務課関係報告

- ・公安委員会ホットライン受理報告

- ・公安委員会定例会会議録の作成について

- ・公安委員会定例会会議録のホームページ掲載について

- ・公安委員会7月活動状況のホームページ掲載について

4 決定・裁定(1件)

運転免許管理課

- 自動車運転免許の行政処分について